

Cuando el pez cayó, él llegó a una casa llena de muchos perros y gatos.

Él vio que él corría peligro ahí, decidió decir que él conocía a una gata, gata vegetariana sí y le dijo que se llamaba Mila, al gato que se lo quería comer, entonces él dijo ok lo haré, pero ahora sí, cuando el tiempo lo llevó al mar otra vez no llegó, pero sí vio una casa llena de pulpos más que comían peces, él tuvo mucho miedo, así que dijo que conocía a Oscar el pez más valiente si, y entonces le dieron instrucciones de cómo llegar y al final lo logró y llegó al mar con su familia.

-----

Lorsque le poisson a atterri, il est arrivé dans une maison pleine de nombreux chiens et chats.

Il a vu qu'il était en danger là-bas, il a décidé de dire qu'il connaissait un chat, un chat végétarien oui et lui a dit qu'elle s'appelait Mila, au chat qui voulait le manger, alors il a dit ok je vais le faire, mais maintenant oui, quand le temps l'a ramené à la mer, il n'est pas venu, mais il a vu une maison pleine de pieuvres plus qu'ils ne mangeaient de poisson, il avait très peur, alors il a dit qu'il connaissait Oscar le poisson le plus courageux, oui, puis ils lui ont donné des instructions sur la façon d'y arriver et à la fin il a réussi et a atteint la mer avec sa famille.